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会議の議題 

１  会議 

(1) 開会 

(2) 委員長あいさつ 

(3) 議題 

 ふじみ野市一般廃棄物処理基本計画の進捗状況

について 

 災害廃棄物処理基本計画作成の進捗状況につい

て 

(4) その他 

(5) 閉会 

  公開 

会議の非公開の理由 － 

傍聴人の数 ０人 

発言の内容 別紙「発言の要旨」のとおり 

会議資料 別添のとおり 

事務局 市民活動推進部環境課 

議事の確定 

確定年月日 令和 ５年  月  日 

記名押印 
役職名 

委員長 髙原 サチ子     ○印  
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別紙 

発言の要旨 

発言者 発言の要旨 

副委員長 

委員長 

【開会】 

【委員長あいさつ】 

委員長 

 

 

 

 

西村委員 

 

 

 

 

 

事務局 

西村委員 

 

事務局 

委員長 

事務局 

委員長 

 

 

 

事務局 

笠谷委員 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

（３）議題「ふじみ野市一般廃棄物処理基本計画の進捗状況につい

て」事務局から説明をお願いします。 

（事務局から進捗状況一覧に沿って説明） 

 質問のある方はいらっしゃいますか。 

 

まず、生活ごみの排出量の少なさが県内上位であることに満足せ

ず、再び県内１位を目指してほしい。 

前回、「事例研究」としている項目が多くあったが、少なくなって

いる。また、実施予定年度が R6 年以降に変更になっているところも

ある。実施した事業だけでなく、計画を変更した部分についても説

明してほしい。 

承知しました。報告内容について検討します。 

ごみ有料化について、今すぐということではないが長期的には考

えていくべき。導入自治体の視察等、委員に相談して実施すべき。 

検討する。 

県内で有料化を実施済の自治体はあるか。 

現在把握している限りではない。 

有料化は広域で実施したほうが効果があると思われる。リーダー

シップを取って検討してほしい。また市民の皆様の協力があるから

現在「無料」で収集できている。そこをもっと宣伝してよいのでは

ないか。 

ご指摘の通りなので宣伝方法を検討する。 

食ロスモニターの実態とアンケート結果はどうか。「１５３０運

動」について PR するなら年に１回は市報に掲載してはどうか。 

また「紙ファイル」のコスト削減案はあるか、一時的で終わって

はもったいない。 

調味料のボトルの先端のプラが取れない、簡単にとれる裏技など

市報で紹介してはどうか。 

食ロスモニターの結果は実施期間中のためまだ未集計である。 

紙ファイルについては一般的なプラスチック製品と比較するとま

だ高価なので、予算状況を見ながら適宜導入していきたい。 

調味料のプラについては無理に取り外さなくてもリサイクルの過

程で分別されるため、つけたまま排出して大丈夫である。 
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関口委員 

 

事務局 

 

 

 

 

大野委員 

 

 

事務局 

安委員 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

事務局 

 

 

委員長 

 

 

キエーロや電気式コンポスター等の補助金導入、中古キエーロの

販売、活用についてどのように考えているか。 

コンポスターの補助金については他自治体の事例も確認して検討

していく。 

中古キエーロについては回収を実施しているが、回収台数として

は多くない。供給できる台数と需要を見極めて有効な利用を検討す

る。 

商工会として取組めることがないか、商工会の会議等で投げかけ

ていきたいと思う。会員の個人事業主の皆様がどこまでできるかわ

からないが出来る取組みを考えていきたい。 

よろしくお願いします。 

出前講座で、日本語学校で外国人向けにごみの分別について説明

していただくことはできないか。多言語の生徒がわかるように簡単

な日本語で、映像や動画で教えてもらえるとよい。 

またごみの分別の看板も外国人がわかりやすいものがあるとよ

い。 

外国人向けのごみ分別ブックについて、文字数が多いから外国人

の方は読まないのではないか。絵を増やしてわかりやすくしてはど

うか。ブックの見直しが必要ではないか。 

講座については安委員と相談して対応を検討していく。 

ブックだけでなく看板も外国人向けに修正を検討しているので対

応していく。 

 

続いて、議題「災害廃棄物処理基本計画作成の進捗状況について」

事務局から説明をお願いします。 

（事務局から資料に沿って説明） 

 

専門的な知識に基づく計画をしっかりと準備して、災害に備えて

いただきたいと思う。 

 

（４）その他について。 

事務局から報告事項があればお願いします。 

 11 月に予定していた視察について、2 月中旬の予定で再調整した

いのでお願いします。視察先は前回予定していたペットボトルのリ

サイクル処理工場です。 

承知した。委員の皆様も 2 月中旬で予定してください。 

視察についてだが、私達は市民の代表として委員をしているので、
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副委員長 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

副委員長 

 

 

 

多くを見て、聞いておいたほうがよいと考える。行先の決定につい

ては委員と協議してもよいのではないか。副委員長は何か意見があ

りますか。 

先進事例を知ることも大事だと思うが、まずは県内の施設や近隣

の事業所を視察して、自分たちと比較をするだけでも研修として意

義があると考える。子育てや仕事など委員各自の都合もあると思う

ので、朝出発して 14 時ごろには帰庁するような日程で進めるのはど

うか。近隣であっても他市との比較で見えてくることも多くあると

思う。 

他にご意見ございますか。 

それでは、他にないようであれば、以上で会議を終了いたします。 

閉会につきましては、鎌田副委員長にお願いします。 

【閉会】 

以上を持ちまして『令和５年度ふじみ野市一般廃棄物処理基本計

画市民検討委員会第１回会議』を終了いたします。 

本日は、ありがとうございました。 

 

 


